

2023-08-16

Kenia López Rabadán: "Necesitamos una ciudad más segura"

Autor: Sergio García

La senadora Kenia López Rabadán, del grupo parlamentario del PAN, en entrevista para Heraldo Media Group para el programa "El dedo en la llaga" con Adriana Delgado, comentó sobre sus aspiraciones a la candidatura del Frente Amplio por México para las elecciones de jefe de gobierno de la Ciudad de México en 2024

Puntualizó tres aéreas de oportunidad en las que le gustaría trabajar para una futura administración de la Ciudad de México, "Necesitamos una ciudad segura, Necesitamos transporte digno y cero corrupción".

"Yo he dicho públicamente que quiero ser la candidata de mi partido, pero también del PRI, PRD y movimiento ciudadano. Pero sobre todo ser la candidata de millones de capitalinos", declaró Kenia López, respecto a sus aspiraciones.

"Aquí no nos vamos a pelear" mencionó refiriéndose a las múltiples figuras políticas que se han perfilado para la jefatura de la CDMX, reconoció el trabajo de Santiago Taboada como administrador público en la delegación Benito Juárez.

Los libros gratuitos de la SEP

De igual forma refirió que los 20 errores encontrados en los libros de texto son inaceptables, remarcó que las falencias de diseño e impresión son muestra de una negligencia, sin embargo, la polarización en temas referentes a las clases sociales es preocupante.

Lamentó que los nuevos libros de texto gratuitos de la SEP hayan reducido el contenido de matemáticas en un 90 por ciento, "Un niño hoy en un país desarrollado, está obligado a estudiar prioritariamente matemáticas"

srgc